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令和４年度 第１回小平市公民館運営審議会 会議要録 

 

１ 開催日時 令和 4年 4月 12日（火）14：00～15：30 

 

２ 開催場所 小平市中央公民館 講座室２ 

 

３ 出席者  小平市公民館運営審議会委員 11名（欠席 1名） 

       事務局 教育長、地域学習担当部長、中央公民館長、館長補佐兼事業担当係長、管理担

当係長、分館担当係長 9名（小川西町公民館欠席） 

 

４ 傍聴者  なし 

 

５ 配布資料  （１） 小平市公民館運営審議会委員名簿・・・・・・・・・・・・・・資料 1 

         （２） 令和 4年 4月 1日付 人事異動及び公民館職員一覧・・・・・・資料 2 

         （３） 小平市教育委員会組織機構図（表） 

小平市公民館分掌事務（裏）・・・・・・・・・ ・・・・・・・資料 3 

         （４） 小平市公民館運営審議会委員概略・・・・・・・・・・・・・・資料 4-1 

小平市公民館運営審議会にかかる法令一覧・・・・・・・・・・資料 4-2 

       （５） 令和 4年度公民館運営審議会日程表（予定）  ・・・・・・・・資料 5 

       （６） 東京都公民館連絡協議会規約・・・・・・・・・・・・・・・・資料 6 

       （７） 令和 4年度公民館関係予算・・・・・・・・・・・・・・・・・資料 7 

       （８） 令和 4年度小平市立公民館事業計画・・・・・・・・・・・・・資料 8 

 

６ 次第   （１）委嘱式 

       （２）委員紹介（自己紹介） 

       （３）公民館職員紹介 

       （４）公民館運営審議会について 

       （５）議長選出 

         ①会長の選出について 

         ②副会長の選出について 

（６）議事 

         ①令和 4年度公民館運営審議会日程について 

②東京都公民館連絡協議会定期総会について 

③東京都公民館連絡協議会委員部会について 

       （７）報告事項等 

         ①令和 4年度予算及び公民館事業計画について 
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         ②その他 

          

         

【会議の概要】 

 

１ 委嘱式 

   教育長より、令和 4・5年度小平市公民館運営審議会委員 12名を委嘱した。 

 

２ 委員紹介（自己紹介） 

    

３ 公民館職員紹介 

    

４ 公民館運営審議会について 

   中央公民館長より、公民館運営審議会の目的・役割等（資料 4‐1、2）について説明した。 

 

５ 議長（会長、副会長）選出 

議長に勝谷委員を選出し、その後、会長に勝谷委員、副会長に細江委員、鈴木委員を選出した。 

  

６ 議事 

（１） 令和 4年度公民館運営審議会日程について 

事務局より、令和 4年度公民館運営審議会日程表（予定）（資料 5）について説明した。 

 

（２）東京都公民館連絡協議会定期総会について 

    事務局より、東京都公民館連絡協議会規約（資料 6）について説明した。 

東京都公民館連絡協議会の定期総会は、4月 20日（水）、昭島市公民館で実施。勝谷会長、 

細江委員が担当する。 

 

（３）東京都公民館連絡協議会委員部会について 

    4月 28日から毎月 1回、年 12回程度行う予定。今年度の委員部会は、鈴木委員が担当する。 

 

７ 報告事項 

（１）令和 4年度予算及び公民館事業計画について 

事務局より、資料 7及び 8について説明した。 

    

（質疑応答） 
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上原委員 公民館の環境整備について、改善するところがあるのではないか。例えば、安全管理の面で

防犯に関するものを一つでも置いておくとか、トイレが古い。高齢化が始まっているので、

便座についても改善する必要があると思う。そういった所を整備して、公民館を明るくして

「誰でも遊べる、公民館へ行けば楽しい」という感じが大事だと思う。このような環境整備

をして、気持ちよく学習出来ればいいのではないかと思う。 

 

館 長 安全管理については、各公民館とも老朽化が進んでいると認識している。その中で、備品等 

で古くなったものについては、予算の範囲で買い替え等を進めたい。利用者の皆様に安全に

ご利用いただけるように各分館長と管理に努めている。防犯という点に関しては、職員不在

時の機械警備については入っているが、職員在館時の防犯については研究課題として受け止

める。トイレについて、ここ数年、和式のものを 3基ずつ洋式に改修している。おおむね７

割程度が終了したところだと思う。もう少し時間がかかるが改善していく。 

 

会  長 トイレに関しては、どこの分館も少しずつきれいになってきたと思う。まだまだと思うとこ

ろもあるので、できる部分から改善をお願いしたい。 

 

多田委員 公民館まつりについて、日程が決まっていたら教えてほしい。 

 

分 館 長 仲町公民館はなかまちテラスまつりを例年開催していたが、今年度は、「なかまちテラスギ 

ャラリー2022」と題して、近隣の小・中・高校や公民館で活動しているサークルの展示を中

心とした事業を 5月 14日（土曜）・15日（日曜）に開催する。 

 

分 館 長 上宿公民館まつりは、5 月 21 日（土曜）に開催する。感染対策を行いながら１日だけ行う。

内容としては、まつり音楽会、舞台発表、作品展示となっている。 

 

分 館 長 花小金井南公民館まつりは、5月 28日（土曜）・29日（日曜）を予定している。音楽会に 

ついては、チラシをご覧ください。現状では、実行委員会で舞台発表と音楽会という構成で

検討している。 

 

古家委員 以前、審議会委員だった時は、全館に事業企画委員会が設置されていなかったが、令和 4年

度の講座は、すべて事業企画委員会で企画されたものか。 

 

館 長 平成 26年 3月に「公民館の課題と方向性」を整理した。その中で、全館に事業企画委員会 

を設置する方向性が示された。平成 30 年には、全館で事業企画委員会が設置され、翌年度

の講座の企画を検討している。令和 4年度事業計画の講座等一覧表で確認できるが、講座名

の後ろに※印がついているものが公民館の企画した講座である。事業企画委員の企画した講
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座がほとんどであるが、公民館が企画した講座もある。 

 

会  長 今後は、委員の皆様も事業企画委員会の傍聴に伺ってほしい。 

 

（２）その他 

   事務局より事務連絡をした。 

 

 

次回は、6月 14日（火）午後 2時より、中央公民館にて開催する。 

 


